

《单词百科:subsistence是什么意思?subsistence怎么发音?subsistence的解释和用法》

英语单词subsistence是什么意思?subsistence怎么读?subsistence怎么发音?简答网为您整理了subsistence的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



subsistence怎么读

subsistence的读音:[s b s st ns]

subsistence的意思

1、n.存活，生存;生计，维生之道;

subsistence的相关词组

1、subsistence farming 少有余粮的农场经营;

2、subsistence allowance 预付给新进员工的钱，工作津贴；

subsistence的近义词

1、existence n.存在；生活（方式）；

2、livelihood n.生活，生计；谋生之道；营生；

3、maintenance n.维持，保持；保养，保管；维护；维修；

4、nourishment n.食物；滋养品，营养品；“nourish”的派生；

5、subscription n.（报刊等的）订阅费；捐款；（俱乐部的）会员费；捐助；

subsistence的双语例句

1、The subsistence and progress the people should be taken as the foremost objectives of our works.

人民的生存和进步应该被采纳为我们工作的首要目标。

2、The standard of living today is on the edge of subsistence.

现在的生活水平几乎快要无法维持生计。

3、Many black Namibians are subsistence farmers who live in the arid borderlands.

许多生活在土地贫瘠的边境地区的纳米比亚黑人农场主的收成仅够维持自身的口粮。

4、Islands of capitalism existed amid a sea of subsistence labour.

资本主义群岛存在于的求生存的劳动力大海中。

5、I was convinced that drip irrigation could be tailored to the needs of subsistence farmers.

我深信滴水灌溉是最切合自耕农需要的方法。

6、She had no means of subsistence and was dependent on charity.

她没什么谋生手段，只能依靠救济。

7、Modern civilization destroys conventional national cultures rapidly while it

ameliorates the subsistence quality of human being.

现代文明在改善着人的生存质量的同时,也在迅速消解着传统的民族文化.

8、 He is on the margin of bare subsistence.

他正处在挨饿的边缘.

9、 Most people survive on subsistence rice farming.

大多数居民依靠种植稻米生存.

10、 Subsistence is not possible in such conditions.

在这种情况下是无法生存的.

11、 Subsistence is the purpose while others are methods.

生存是目的,其余皆为手段.

12、 subsistence crops

生存作物

13、 They could gain their subsistence in the mountains.

他们在山里能够活下去.

14、 Many families are living below the level of subsistence.

许多家庭难以度日.

15、 to live below (the) subsistence level

生活在基本生活水平线以下

16、 subsistence agriculture/farming (= growing enough only to live on, not to sell)

收成仅够自身口粮的自给农业

17、 Some problems occurred to Shanghai during the development of security line for minimum subsistence.

最低生活保障线在上海的发展与其建设小康社会同步,其中面临的具体问题不少.

18、 Without the right to work, there will be no guarantee for the right to subsistence.

没有劳动权, 生存权利也就没有保障.

以上是简答网为您整理的subsistence怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/subsistence>

